



# Navidad 2001

(EXAMINEMOS NUESTRO INTERIOR)

## I

¿Por qué en la vida olvidamos  
que nuestro mundo interior  
siempre está como «pinchado»  
en la presencia de Dios?  
Nada oculto se le escapa  
de escaso o mucho valor...

Todos vamos escribiendo  
así dice un viejo autor,  
nuestro vivir en dos tomos:  
el de la VIDA EXTERIOR  
encuadrado y con lujo...  
más no así EL INTERIOR  
en rústica y con borrones...  
Y este también lo ve Dios.  
Y es éste precisamente  
el que da todo el valor  
al tomo a veces hipócrita  
de nuestra vida exterior.

Nada nuestro se le oculta  
al ojo claro de Dios.

Pongamos todo el esfuerzo  
con interés, con amor,  
en escribir «buena letra»  
en nuestro TOMO INTERIOR.

Que el TOMO que ven los hombres  
sólo adquiere su valor  
si es altavoz fidedigna  
de nuestro mundo interior.

## II

Caminar es levantar  
uno u otro de los pies  
y ya en el aire avanzarlos  
para apoyarlo después  
en el suelo, y con impulso,  
levantar el otro pie  
y avanzarlos nuevamente  
para apoyarlo otra vez  
y así sucesivamente...

Los ojos son para ver  
mejor; son para mirar...  
¿Cuántos ojos tiene el hombre?

Los dos que en la cara están;  
otro en el corazón  
que ciego no puede andar...

Para el mundo del amor  
son de importancia vital...

Nuestro ojos de la cara  
no nos sirven para amar...  
pues su mirar no es profundo  
es mirar superficial  
que no penetra en el fondo  
donde el amor ha de estar...  
El corazón necesita  
«los ojos de la verdad»  
no los que ven apariencias...  
El hombre, ser racional,  
tiene los ojos del alma

para poder encontrar  
esa belleza profunda,  
la belleza espiritual,  
la de la verdad y el bien...  
Una belleza inmortal  
que no apagan ni los años...  
¡hasta crece con la edad!  
Una inteligencia sana  
sin trabas, en libertad,  
son los ojos del amor  
que el corazón ha de usar...  
Y HAY OTROS OJOS PROFUNDOS  
DE LUZ SOBRENATURAL...  
SON LOS OJOS DE LA FE!

Con ellos; qué claridad  
descubre el hombre en las cosas,  
en sí mismo, en los demás...!

En el mundo en que vivimos  
tan «vano y superficial»  
apenas si hay otros ojos,  
otro modo de mirar  
que los ojos de la cara...

Y así las cosas nos van.  
En los temas del amor  
se vive en oscuridad...  
Faltan los ojos profundos  
que descubren la verdad...

Y faltan los de la FE  
de luz sobrenatural  
que descubren lo divino  
en nuestro peregrinar...

El egoísmo nos ciega...  
Con él no se puede amar  
y el orgullo nos impide  
descubrir otro ideal

más alto que nuestro «yo»  
¿Ni para Dios hay lugar!  
¡Pobre mundo el que vivimos  
sumido en oscuridad...!  
¿Es que falta luz acaso?

**NOS FALTA PROFUNDIDAD**

Dicen que no hay peor ciego  
que el que no quiere mirar...

El orgullo y egoísmo  
¡nuestro gran mal actual!  
nos hacen «ciegos profundos»  
para el Amor y Verdad.

Rosita Denia

\*\*\*\*\*

## Adiós peseta

⇒ V.B.

Española cien por cien  
y por todos muy querida  
con la angustia de perderte  
te damos la despedida.

Hace tiempo que te conocemos  
Blanca, Rubia y de papel  
y ahora tan pequeña  
que ya nadie te puede ver.

Para que seamos europeos  
nos van hacer la puñeta  
si por el Euro tan feo  
nos retiran la PESETA.

Tendremos que acostumbrarnos  
pues dicen que es el progreso  
aunque muchos españoles  
no sepamos lo que es eso.

Yo le pediría al Euro  
cuando esté en circulación  
que visite a las familias  
sin ninguna distinción

Si te jubilan PESETA  
no te debes enfadar,  
te prometo que en España  
nadie te piensa olvidar.

# Feliz Navidad